

LANDESZEITUNG

Dienstag, 19. September 2023
77. Jahrgang · Nr. 219 · Euro 1,80

FÜR DIE LÜNEBURGER HEIDE

Partner im RedaktionsNetzwerk Deutschland



Überraschende Klarheit

► Land nimmt Abstand von Elbbrücke

LZ vom 18. August

In überraschender Klarheit und Deutlichkeit hat die niedersächsische Landesregierung der geplanten Elbbrücke und jeglicher, eher ideologisch motivierter Argumentation pro Brücke eine Absage erteilt. Das Kosten-Nutzen-Verhältnis stimme nicht, hieß es, man könne sich das nicht leisten, und es gebe Alternativen (Fähren, die auch bei Niedrigwasser fahren). Respekt vor dieser klaren Haltung des grünen Ministers, der grünen Ministerin (die immerhin ja aus der Region kommt) und der ganzen Landesregierung! Das ist mutig und aus meiner Sicht auch richtig. Wären die politischen Vertreterinnen und Vertreter doch immer so klar und gradlinig!

*Frank Müller
Lüneburg*